



Les 5ème Duncan lisent des histoires à des petits

publié le 07/02/2015

Mercredi et vendredi dernier, les élèves de 5ème Duncan sont allés rendre visite aux trois classes de la maternelle Jean Mermoz. Ils avaient préparé des lectures d'albums pour les enfants. Tout le monde est reparti content. Les collégiens se sont montrés à l'écoute des plus petits et fiers de présenter leur travail. Les petits, les moyens et les grands de la maternelle étaient impressionnés au début, mais ils ont très envie de nous revoir dans leur classe.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.